

El Autobús de la Repoblación recorre la Málaga más rural para frenar su despoblación y favorecer su desarrollo

- Concluye mañana en La Axarquía su recorrido por la provincia de Málaga, que ha incluido paradas en 15 pueblos de menos de 2.600 habitantes
- Convertido en un estudio móvil de televisión, el autobús ha retransmitido vía satélite desde localidades como Alcaucín, Jubrique o Serrato para mostrar los atractivos de la España rural
- Málaga pone el colofón a la segunda edición de la Gira Presura, que ha hecho parada en 24 localidades de 6 provincias para favorecer su repoblación y su crecimiento mediante iniciativas de innovación social

Madrid, 2 de octubre del 2020

La Gira Presura 2020 concluye mañana en Alfarnatejo y Alfarnate su ruta por la provincia de Málaga. El llamado Autobús de la Repoblación ha recorrido esta semana una quincena de municipios malagueños de menos de 2.600 habitantes. Junto a estos dos municipios, Salares, Sedella, Canillas de Aceituno, La Viñuela, Alcaucín, Algatocín, Gaucín, Benarrabá, Genalguacil, Jubrique, Málaga, Cañete La Real, Cuevas del Becerro y Serrato ponen este fin de semana el broche de oro a la gira que empezó en el mes de julio y que hace parada en 24 municipios de 6 provincias. Concluye así un viaje de 10.000 kilómetros para favorecer la repoblación y el desarrollo rural a través del impulso de iniciativas de innovación social, y que, en esta edición, ha tenido que reducir el número estaciones, como consecuencia de la pandemia del coronavirus.

La Gira Presura 2020 es una iniciativa de la asociación El Hueco que, gracias a la colaboración del Grupo Red Eléctrica, ha contado por primera vez con tecnología vía satélite que le permita retransmitir la realidad de la España rural desde las localidades en las que ha parado. Con el lema "Lo rural es la vanguardia", el autobús se ha convertido en un plató móvil de televisión. Así, por Presura TV han pasado personas que han emprendido negocios innovadores y del mundo del arte, la música y la pintura, para poner de manifiesto que el ámbito rural puede estar en primera línea del arte, la cultura, la tecnología o, incluso, de los nuevos hábitos sociales.

Para Jorge Jiménez, delegado regional de Red Eléctrica en Andalucía y Extremadura, "nuestro compromiso con el desarrollo de la España rural es firme. Vivimos un momento de transición global que únicamente será posible desde la sostenibilidad y que debe ser, sin lugar a dudas, una oportunidad para el mundo rural".

Por su parte, el director de la feria Presura, Joaquín Alcalde, apunta: "El autobús de la repoblación ya es un icono de la España poco poblada. En esta gira hemos vuelto a conocer y a apoyar con nuestra presencia a esas personas que no dejan de trabajar para que su pueblo tenga un futuro mejor"

Además, gracias al apoyo del operador español de satélites de comunicaciones del Grupo Red Eléctrica, Hispasat, y a la instalación de un terminal para comunicaciones por satélite con sus equipos técnicos correspondientes, esta gira ha podido dar a conocer las ventajas de esta tecnología para llevar la conectividad al medio rural ofreciendo nuevas oportunidades a sus habitantes e impulsando el crecimiento y la actividad de esas regiones.

La conectividad es hoy un bien básico e indispensable para impulsar el desarrollo económico y social y garantizar el progreso y el bienestar de las personas. Si bien España es líder en despliegue de fibra óptica en Europa, aún



hay zonas rurales que carecen de conectividad de calidad. Allí el satélite es la solución tecnológica más adecuada para extender el acceso a Internet, complementando las redes terrestres, ya que su cobertura alcanza todo el territorio español, independientemente de las distancias o las dificultades del terreno, y el despliegue de su servicio es muy rápido.

Este es el segundo año consecutivo que el Grupo Red Eléctrica apoya esta gira para promocionar la IV Feria de la Repoblación de la España Rural, Presura20, que se celebra el próximo mes de noviembre, centrada en la lucha por revertir la despoblación e impulsar dinámicas de cambio en el entorno rural que favorezcan el desarrollo sostenible, solidario y ecológico, y que corrijan también los grandes desequilibrios actuales entre este mundo y el urbano.